

Viernes 07 de Enero del 2011

Última modificación 08.04.2011

El Financiero Acumulación abundante de reservas acarrea costos significativos Marcela Ojeda Castilla El Fondo Monetario Internacional (FMI) alertó que si bien la acumulación abundante de reservas puede mitigar las vulnerabilidades vinculadas a la crisis, también acarrea costos significativos. Entre ellos, mencionó los intereses que hay que pagar por los bonos públicos utilizados para absorber la liquidez creada por estas entradas cuando se convierten a moneda nacional, ya que sin esa esterilización se podría generar una espiral inflacionaria interna. En el estudio Mayoría de Edad para los Mercados Emergentes, Ayhan Kose, asistente del director del Departamento de Estudios del FMI, dijo que otros costos más sutiles pero igual de importantes son las limitaciones a las políticas internas utilizadas en algunos países para apuntalar tipos de cambio fijos. P.C. FMI, reservas internacionales, crisis Petroprecios caen a mínimo de 3 semanas; WTI, en 88.38 dpb Clara Zepeda Hurtado Tras la fortaleza del dólar y la caída de la renta variable, los precios del petróleo WTI cayeron 2.13 por ciento este jueves, al cerrar por debajo de 89 dólares por barril, su menor nivel en tres semanas. El crudo estadounidense para entrega en febrero perdió 1.92 dólares, al finalizar en 88.38, al tiempo que el crudo Brent cedió 98 centavos, a 95.52 dólares. Por su parte, la mezcla mexicana finalizó en 83.41 dólares, lo que representó una caída de 1.04 por ciento respecto a su cierre previo. Los mercados se debilitaron tras un reporte del gobierno de Estados Unidos que anunció que las solicitudes iniciales de seguros de desempleo aumentaron más de lo esperado la semana pasada, aunque la tendencia de cuatro semanas es a la baja. P.C. petroprecios, WTI, petróleo, mezcla mexicana Repuntan precios internacionales de alimentos Eduardo Jardón Los precios internacionales de los comestibles repuntaron a finales de 2010 a su mayor nivel en más de dos décadas, y su crecimiento anual fue el más elevado desde la crisis alimentaria (2007-2008). Y podrían seguir aumentando en 2011, advirtió la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Para Robert Zoellick, presidente del Banco Mundial (BM), el alza en los precios está resurgiendo como una amenaza para el crecimiento mundial y la estabilidad social P.C. alimentos, precios internacionales Rechaza SRA que el campo mexicano esté abandonado (Héctor A. Chávez Maya) El campo mexicano no está abandonado por el gobierno federal, como ha señalado el presidente de la CNC, pues en la presente administración se ha destinado una cantidad enorme de recursos a su desarrollo, aseguró el titular de la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA), Abelardo Escobar Prieto. Tras montar una guardia de honor al pie del busto de Venustiano Carranza, en la conmemoración del 96 aniversario de la promulgación de la Ley Agraria de 1915, el funcionario federal reconoció: Lo que se requiere es implantar programas de capacitación y organización a los productores para aprovechar la enorme riqueza del campo mexicano, la cual se encuentra subaprovechada. P.C. campo, SRA El Reforma Modifican conceptos para medir inflación Laura Carrillo Ciudad de México (7 enero 2011).- Ante los cambios en el consumo de los hogares mexicanos, el Banco de México (Banxico) modificará la medición de la inflación. La institución incluirá el precio del servicio de telefonía móvil y gas doméstico natural, además de otros alimentos que ahora forman parte de la dieta, como tostadas de maíz y frijol procesado. Asimismo, el organismo presentará la evolución del precio de los medicamentos para la diabetes, medicinas homeopáticas y naturistas, así como antiinflamatorios. P.C. inflación, Banco de México Estima Bernanke mejor panorama en 2011 Washington DC, Estados Unidos (7 enero 2011).- El crecimiento económico de Estados Unidos debería ser mayor en 2011 que en 2010, estimó el presidente de la Reserva Federal (Fed), Ben Bernanke. "Parece probable que el ritmo de la recuperación económica sea moderadamente más fuerte en 2011 de lo que lo fue en 2010", dijo el jefe del banco central estadounidense, en una audiencia en el Congreso. P.C. Bernanke, crecimiento económico, Estados Unidos Estima SHCP que País creció 5% Jessika Becerra Ciudad de México (7 enero 2011).- La economía mexicana registró un crecimiento de 5 por ciento en 2010, mientras que en 2011 será de 4 por ciento, estimó Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda. En el seminario de Perspectivas Económicas 2011, organizado por el ITAM, el funcionario comentó que la economía mexicana se encuentra fortalecida en materia de ingresos tributarios y más gasto de inversión, principalmente. P.C. crecimiento económico, SHCP Abre dólar a 12.35 pesos a la venta Gustavo de la Rosa Ciudad de México (7 enero 2011).- Al inicio de las operaciones en el mercado cambiario, el peso recupera terreno frente al dólar. La divisa estadounidense se compra en 11.95 pesos y se vende en 12.35 pesos, una apreciación de un centavo para la moneda nacional, respecto al cierre de ayer. En las principales casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) el peso no muestra movimientos. Así, el billete verde cotiza a 11.75 pesos a la compra y a 12.25 pesos a la venta. P.C. tipo de cambio, dólar Bajaron pedidos manufactureros Mónica Ramírez Ciudad de México (7 enero 2011).- En diciembre del año pasado, el comportamiento de la industria manufacturera fue de menor dinamismo, pues los pedidos manufactureros y la confianza de los productores se contrajeron respecto al mes previo, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM) se contrajo 0.24 puntos respecto a noviembre, como resultado de una caída de 2.98 puntos en los inventarios de insumos, según cifras desestacionalizadas. Por otro lado, en términos anuales, el IPM se colocó en los 49.1 puntos, una disminución de 0.04 puntos respecto al mismo mes del 2009.

P.C. sector manufacturero

Perciben a México como incapaz de crecer

Jessika Becerra Ciudad de México (7 enero 2011).- En 30 años, México ha demostrado su incapacidad para crecer, pues registra un crecimiento promedio anual abajo de 3 por ciento, expansión insuficiente para generar 1.2 millones de empleos formales, lo requerido por la población aseguró Ernesto Cervera, director general del Grupo de Economistas Asociados (GEA). Lo anterior se relaciona con un déficit creciente en materia de generación de empleos formales en el País, y un debilitamiento permanente y consistente de las finanzas públicas federales y estatales, precisó el analista, al

participar en el seminario de Perspectivas Económicas 2011, organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Además, agregó Cervera, hay un posible colapso financiero, que se va acrecentando en el muy corto plazo. De no hacer nada, advirtió, se verá estallar en un par de años un problema muy serio para el País y para las finanzas públicas. P.C. crecimiento económico, empleo, finanzas públicas

Cae en EU tasa de desempleo a 9.4%

Washington DC, Estados Unidos (7 enero 2011).- La tasa de desempleo en Estados Unidos cayó a 9.4 por ciento en diciembre, su nivel más bajo desde mayo de 2009, informó el Departamento de Trabajo. En noviembre, el dato fue de 9.8 por ciento. Durante el periodo, la creación neta de puestos de trabajo fue de 103 mil. Sin embargo, los expertos esperaban 150 mil nuevos empleos, nivel a partir del cual se considera que el desempleo podría reducirse. El informe detalla que las empresas agregaron un total neto de 113 mil empleos, pero el Gobierno retrocedió en 10 mil plazas. P.C. desempleo, Estados Unidos

El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/36151.html>Inflación en México rebasa el promedio de la OCDE José Manuel Arteaga y Ramiro Alonso | El Universal México se ubicó como la cuarta economía con la inflación más alta, en noviembre de 2010, entre los países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El organismo dio a conocer que la inflación anual del país se ubicó en 4.3%. Entre los países que integran el llamado "club de los ricos", sólo Turquía, Estonia y Grecia se ubicaron encima de México, con inflaciones de 7.3%, 5.3% y 4.9%, respectivamente. La OCDE informó que a noviembre, la inflación entre los países que la integran fue de 1.8%. P.C. inflación, OCDE <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83878.html>La BMV es afectada por dato EUR Ricardo Jiménez | El Universal El mercado bursátil mexicano luego de algunos días de alzas continuas, en las operaciones de este jueves registró una contracción cercana a 0.30%, resultado del dato poco favorable sobre los subsidios de desempleo anunciado en Estados Unidos, donde en la semana previa aumentaron un monto total de 18 mil nuevas solicitudes. En ese contexto, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) presentó un retroceso de 0.28%, equivalente a una disminución de 106.57 unidades para establecerse en los 38 mil 589.67 puntos, concentrándose los mayores retrocesos en la nueva emisora llamada Inmuebles Carso del empresario más rico del mundo Carlos Slim Incarso con 16.10% a 11.27 pesos y la cementera mexicana Cemex con 2.17% a 13.03 pesos. P.C. sistema financiero, BMV <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83884.html>Avanza pacto comercial con Sudamérica SANTIAGO.— Representantes de los gobiernos de México, Colombia, Perú y Chile acordaron aquí avanzar hacia un "espacio económico y social integrado", tendente a conformar la denominada Área de Integración Profunda. En la cita, realizada en la cancillería local, participaron el secretario de Economía de México, Bruno Ferrari, así como los ministros de Comercio de Colombia, Sergio Díaz-Granados y de Perú, Eduardo Ferreyros, además del canciller chileno Alfredo Moreno. "La construcción de un área de integración es congruente y complementaria con los trabajos que se están realizando a nivel regional", (Notimex) P.C. Sudamérica, Área de Integración Profunda El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/01/07/retroceden-las-expectativas-sector-manufacturero>Retroceden las expectativas del sector manufacturero El Indicador de Pedidos Manufactureros de diciembre de 2010, que permite conocer las expectativas empresariales sobre el comportamiento del sector de las manufacturas en México, se redujo 0.04 puntos en relación con igual mes de 2009, al ubicarse en 49.1 puntos. Según el reporte del Banco de México (Banxico) y el Instituto de Estadística y Geografía (INEGI), este resultado se derivó de avances en tres de los cinco componentes que lo integran, en comparación con lo observado en igual mes del año precedente, al tiempo de que fue el nivel más bajo del IPM del año anterior, toda vez que éste se había ubicado siempre por encima de los 50 puntos. El indicador parcial de 'pedidos' registró una reducción de 1.1 puntos, al pasar de 50.3 puntos en diciembre de 2009 a 49.2 puntos en diciembre de 2010; el de 'producción' se redujo 0.2 puntos, de 49.8 a 49.6 puntos. P.C. sector manufacturero

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/01/07/crudo-sub-optimismo-bernanke> Crudo sube por optimismo de Bernanke

El petróleo en Estados Unidos superaba los 89 dólares el barril el viernes debido a que el presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, hizo comentarios optimistas sobre la recuperación económica, y tras datos que mostraron una menor tasa de desempleo en ese país. Los futuros del crudo estadounidense subían 73 centavos, a 89.11 dólares por barril, tras revertir pérdidas luego de la publicación del informe laboral. "Hemos visto crecientes señales de una recuperación autosustentable en el gasto del consumidor y de que el gasto de las empresas podría estar ganando fuerza", dijo el jefe del banco central en su primer testimonio ante el Congreso desde el lanzamiento del controvertido plan de compras de bonos del Tesoro por 600,000 millones de dólares.

P.C. crudo, Estados Unidos

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/01/07/se-recupera-empleo-eu> Se recupera el empleo en EU

La economía de Estados Unidos creó menos empleos de los esperados en diciembre, pero la tasa de desocupación bajó a su menor nivel en más de un año y medio, enviando señales encontradas sobre el futuro del programa de compra de activos de la Reserva Federal. Las nóminas de empleo sin contar al sector agrícola crecieron en 103,000 puestos, según informó el Departamento de Trabajo. Los economistas consultados por Reuters esperaban una cifra de

175,000. El sector privado contrató a 113,000 personas, mientras que el empleo público se redujo en 10,000 plazas. Las cifras de octubre y noviembre fueron además revisadas para mostrar que se abrieron 70,000 empleos más de lo estimado previamente, mientras que la tasa de desempleo cayó a 9.4% desde 9.8% en noviembre, alcanzando su nivel más bajo desde mayo del 2009.

P.C. empleo, Estados Unidos

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/01/06/pib-habria-crecido-54-cierre> PIB habría crecido 5.4% al cierre

Yolanda Morales / El Economista La economía mexicana podría haber registrado un crecimiento de entre 5 y 5.4% el año pasado, coinciden el sector público, organismos internacionales y corredurías. A escasas semanas de que se difunda el dato oficial, las corredurías ajustaron sus pronósticos de crecimiento, algunas por cuarta ocasión, ahora sí, con datos más precisos sobre el desempeño de la actividad. Tal como lo han explicado Gabriel Casillas, economista en jefe para México de JP Morgan, y Alberto Ramos, economista para América Latina en Goldman Sachs, el jalón que dio la demanda de Estados Unidos a las manufacturas mexicanas en el primer trimestre del 2010 y la derrama generada en los sectores servicios y en la demanda interna son los fundamentales para estas correcciones.

P.C. PIB, crecimiento económico

<http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/01/07/preve-carstens-nitido-panorama-economico> Prevé Carstens nítido panorama económico

Notimex Pese a que aún existen riesgos como una menor actividad económica en Estados Unidos y la acelerada entrada de capitales a territorio mexicano, este año México tendrá una economía con crecimiento sostenido y una inflación a la baja. Así lo previó el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, quien aseguró que será un reto para el país lidiar con la entrada masiva de capitales externos, pues en el corto plazo pueden generar distorsiones y burbujas en el precio de los activos, como en el tipo de cambio. Aclaró no obstante que el gobierno mexicano no impondrá impuestos a la entrada de capitales de este tipo -generados por la política de la Reserva Federal de Estados Unidos- ni tampoco impondrá controles al tipo de cambio, como ocurre en otras naciones. P.C. Carstens, crecimiento económico, inflación

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/01/07/se-desacelera-pib-europeo> Se desacelera el PIB europeo

Notimex La economía de la zona euro creció 0.3% en el tercer trimestre del 2010 comparado con el trimestre anterior, casi un punto por debajo de lo que había previsto la Comisión Europea (CE), según datos difundidos hoy por la oficina Eurostat. Por su parte, el Producto Interno Bruto (PIB) del conjunto de la Unión Europea (UE) creció 0.5% entre julio y septiembre pasados, indicó la Oficina de Estadísticas comunitaria, Eurostat. En ambos grupos de países, el aumento fue inferior al registrado en el segundo trimestre, cuando la economía tanto de los 27 Estados miembros de la UE como de los países de la eurozona experimentó un crecimiento de 1.0 por ciento.

P.C. PIB, Unión Europea

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/01/06/fmi-aprueba-control-capitales-exterior> FMI aprueba el control de capitales del exterior

Yolanda Morales / El Economista El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha fijado su postura sobre la solución al flujo masivo de capitales hacia economías emergentes. "Los controles de capital foráneo que han aplicado autoridades financieras de economías emergentes son parte de la caja de herramientas que pueden utilizar para limitar un daño mayor a las economías y podrían desacelerar la llegada de más recursos", refirió Caroline Atkinson, vocera de la entidad, en una videoconferencia. Los controles de capital como los que han gravado el flujo de recursos que ingresan a entidades como Brasil e India, "son parte de las medidas macroprudenciales que están a la mano de las autoridades para limitar el impacto financiero de las masivas entradas de capital que aún se esperan para este primer semestre", reconoció.

P.C. FMI, flujo de capitales, economías emergentes La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2011/01/07/index.php?section=economia&article=023n1eco> Elevados precios de alimentos impulsan inflación de dos dígitos Reuters y de la redacción Singapur, 6 de enero. Los precios récord de los alimentos están ganando rápidamente la prioridad en la agenda de varios países por el temor a que puedan avivar la inflación y el proteccionismo, además de afectar la demanda de consumo en economías emergentes clave. Ante la creciente dependencia en la importación de granos que aumenta en algunos países, principalmente asiáticos, y de otros subdesarrollados, la recomendación de algunos gobernantes es implementar un modelo de autoproducción casera. La inflación impulsada por los alimentos en varios países asiáticos, incluyendo India y China, ya se encuentra en los dos dígitos porcentuales, lo que incrementa los temores a que las presiones sobre los precios se contagien a otros sectores y amenacen la estabilidad económica y social de la región. El año pasado los precios de los futuros de trigo subieron 47 por ciento por una serie de sequías en Rusia y en sus vecinos del Mar Negro, mientras el maíz y la soya estadounidenses avanzaron más de 50 y 34 por ciento, respectivamente. P.C. inflación, granos, maíz

<http://www.jornada.unam.mx/2011/01/07/index.php?section=economia&article=024n1eco> Caficultores piden apoyo aun con altas cotizaciones Matilde Pérez U. Ante un escenario positivo por el aumento de los precios en los mercados internacionales, la mayoría del medio millón de productores de café mexicanos verán frenadas sus esperanzas de obtener mejores ingresos si no se efectúa un cambio en la política para el grano. Consideran que "éste es el momento para reconstruir y reorganizar al campo cafetalero". Denunciaron que algunos legisladores del PAN se oponen, pues afirman que si los precios internacionales son alentadores incluso tratan de minar el fondo de estabilización, creado en 2002, para garantizar un ingreso mínimo a los caficultores cuando el precio internacional cae por debajo del costo medio de producción. P.C. café, caficultores, precios

<http://www.jornada.unam.mx/2011/01/07/index.php?section=economia&article=025n1eco> Lanza Dilma Rousseff plan para erradicar la pobreza extrema en Brasil PI y Afp Brasilia, 6 de enero. La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, anunció la creación de un programa para erradicar la pobreza extrema en su país. El diseño del plan fue encomendado por Rousseff a 11 de sus ministros en una reunión en el Palacio de Planalto. La iniciativa, que todavía no tiene nombre, tendrá un modelo de gestión similar al del programa de aceleración del crecimiento (PAC), "con metas y condiciones de monitoreo claras para prestar cuentas a la sociedad y a la prensa sobre su marcha", se informó. "No vamos a atacar la pobreza apenas con políticas de transferencia de renta. Nuestra agenda es de inclusión social y productiva, de ampliación de la red de servicios públicos, del saneamiento, con oferta de agua, salud, educación y calificación profesional", dijo la ministra de Desarrollo Social y Combate al Hambre, Tereza Campello. P.C. Brasil, pobreza extrema <http://www.jornada.unam.mx/2011/01/07/index.php?section=mundo&article=019n1mun> Allan en Argentina empresas agrícolas con peones "esclavos"; Stella Calloni Corresponsal Buenos Aires, 6 de enero. Las empresas trasnacionales de granos Nidera y Southern Seeds Production SA (SSP) mantenían encerrados a 130 trabajadores, y a otros 69, respectivamente "incluyendo adultos, adolescentes y niños", en condiciones de servidumbre y en clara violación a los derechos humanos básicos y laborales, en establecimientos rurales de San Pedro, a poco más de cien kilómetros al oeste de esta capital. Esos casos se descubrieron por la denuncia de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP), que publicó en estos días el periodista y escritor Horacio Verbitsky conmocionando a la opinión pública. Una fotografía publicada en Página 12 fue comparada por el rabino progresista Daniel Goldman con la que se tomó al momento en que los aliados ingresaron a la barraca de Auschwitz, al finalizar la Segunda Guerra Mundial, donde encontraron a "los esclavos recostados en sus literas con esos rostros y miradas donde ya nada los sorprende. Evidentemente hay un paralelismo entre ambas". P.C. Argentina, empresas agrícolas, trabajadores

<http://www.jornada.unam.mx/2011/01/07/index.php?section=mundo&article=020n1mun> Difundirá La Habana los estados financieros de empresas públicas y la ejecución del presupuesto Gerardo Arreola La Habana, 6 de enero. En un ejercicio de transparencia sin precedente, el gobierno difundirá los estados financieros de las empresas públicas y la ejecución del presupuesto a través de la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE), informó hoy el diario Juventud Rebelde. Los reportes se agregarán al Sistema de Información Estadística Nacional, un mecanismo de la ONE que recaba datos anualmente desde el nivel municipal y que se difunde en el sitio de Internet de la entidad (www.one.cu). "Las cuentas no siempre están claras", indicó el matutino, para explicar la decisión. "Se tiene la impresión de que en Cuba se sabe todo. Que si un alpiste se mueve de un saco a otro, se está al tanto. Pero a veces te pueden mudar un elefante rosado de la Punta de Maisí al Cabo de San Antonio (los extremos de la isla) y pocos saben por qué se hizo y mucho menos cuánto costó". P.C. Cuba, estados financieros, empresas públicas The New York Times http://www.nytimes.com/2011/01/08/business/economy/08jobs.html?_r=1&hp Private Sector Improves Jobs Picture Only Slightly

By CHRISTINE HAUSER The United States economy ended 2010 by adding 103,000 jobs in December and with a lower unemployment rate, the Labor Department said Friday, but as thousands of Americans gave up looking for work, the numbers suggested that joblessness could continue to weigh on the recovery for some time to come. The unemployment rate fell to 9.4 percent in December, its lowest rate since July 2009, from 9.8 percent in November. But the figures also showed that the civilian labor force declined by 260,000 in December, as many Americans stopped applying for jobs. "It is certainly a disappointment," Dan Greenhaus, the chief economic strategist for Miller Tabak & Company, said. "The drop was more attributed to a decline in the number of unemployed people, rather than an increase in the number of employed people. There was not a surge in employment."

P.C. empleo, tasa de desempleo, Estados Unidos El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/dudas/Portugal/disparan/presion/deuda/espanola/elpepueco/20110107elpepueco_4/Tes Las dudas sobre Portugal disparan la presión contra la deuda española

Las dudas sobre Portugal y las especulaciones de que tenga que acabar solicitando el rescate de sus socios del euro por sus problemas de financiación están recrudeciendo la presión sobre su deuda y, por extensión, contra la de España. Por este motivo, las primas de riesgo de ambos Estados, bajo sospecha por sus excesivos déficits, están prorrogando las subidas de ayer, cuando las tensiones se despertaron tras el paréntesis del cambio de año. El repunte, sin embargo, volvía a ser más acusado en el caso de Portugal, señalada como la posible próxima víctima de la crisis tras la caída de Grecia (mayo) e Irlanda (noviembre). También está aumentado con fuerza el coste por asegurarse contra un eventual impago, los llamados CDS, de los países de la península ibérica, pero también los de Italia y Bélgica. En los mercados, las incertidumbres han llevado al Ibex a registrar su mayor caída en lo "poco- que va de año con un 1,48%.

P.C. crisis, sistema financiero, Portugal

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Bernanke/dice/EE/UU/crece/suficiente/reducir/significativamente/paro/elpepueco/20110107elpepueco_8/TesBernanke dice que EE UU no crece lo suficiente para reducir "significativamente" el paro](http://www.elpais.com/articulo/economia/Bernanke/dice/EE/UU/crece/suficiente/reducir/significativamente/paro/elpepueco/20110107elpepueco_8/TesBernanke dice que EE UU no crece lo suficiente para reducir)

El presidente de la Reserva Federal (Fed, por sus siglas en inglés), Ben Bernanke, considera que la economía de Estados Unidos no crece lo suficientemente rápido para reducir "de forma significativa" el desempleo, situado en la actualidad en el 9,4%. "La recuperación económica que comenzó hace año y medio continúa, aunque, de momento, a una tasa que es insuficiente para reducir de forma significativa el índice de desempleo", ha afirmado Bernanke. En conjunto, "parece probable que el ritmo de la recuperación económica será moderadamente más firme en 2011 que en 2010", ha añadido. Bernanke ha avanzado el texto de su comparecencia hoy ante el Senado en el que afirma que defenderá el plan de compra de bonos por valor de 600.000 millones de dólares del banco central de EEUU porque, a su juicio, serán necesarios años para que el empleo vuelva a sus índices normales.

P.C. Estados Unidos, empleo

http://www.elpais.com/articulo/economia/repunte/industria/rompe/estancamiento/economico/elpepueco/20110106elpepieco_6/Tes El repunte de la industria rompe el estancamiento económico

A. BOLAÑOS - Madrid - 06/01/2011 La industria aceleró el ritmo de producción en el tramo final de 2010 tras dos meses en retroceso. Al apreciable repunte de la producción manufacturera en noviembre se une la mejora de las expectativas de los directivos del sector para diciembre. La industria aceleró el ritmo de producción en el tramo final de 2010 tras dos meses en retroceso. Al apreciable repunte de la producción manufacturera en noviembre se une la mejora de las expectativas de los directivos del sector para diciembre. Ese buen comportamiento, muy vinculado a las exportaciones, permite anticipar que la economía española ha salido del estancamiento en el que cayó en el tercer trimestre del año.

P.C. industria manufacturera, producción